

Nous sommes Colin, Coline, Daphné et Élisa, tous les quatre étudiants et membres du CARé, et ensemble nous formons l'équipe organisatrice de la 31<sup>e</sup> édition de la Nuit des Architectes (NDA).

Quelques chiffres pour présenter la NDA : c'est entre 100 et 150 étudiants inscrits et bénévoles, des dizaines d'intervenants et professionnels rencontrés sur le terrain et surtout plus d'un millier d'entrées vendues aux quatre coins de la Belgique et de la France à des personnes impatientes de découvrir notre travail.

Comme chaque année, notre workshop, le seul organisé par des étudiants, est une vraie semaine d'engagement. Nous espérons y voir les étudiant.e.s les plus motivé.e.s se donner à fond pour, non seulement continuer à prouver que c'est les archi qui organisent le plus beau bal de l'ULB, mais aussi et surtout, pour tenter de battre chaque année les records des éditions précédentes.

Certaines personnes parmi vous en ont très probablement déjà entendu parler alors que d'autres y ont peut-être même déjà participé. Mais pour celle.ux qui découvrent cette aventure aujourd'hui, le workshop de la NDA consiste à investir un bâtiment inoccupé le temps d'une semaine pour le transformer collectivement et le préparer à accueillir, cette année, la 31<sup>e</sup> édition de notre bal facultaire.

Non seulement nous quatre, mais également de très nombreuses personnes, travaillons déjà depuis plusieurs mois sur ce projet et travaillerons jour et nuit sur place pour vous permettre de profiter de la meilleure expérience possible. Nous attendons de tous les étudiant.e.s qui participeront à l'aventure qu'ils soient animés par l'envie d'expérimenter leurs créativités et qu'ils donnent, à leurs échelles, le meilleur d'eux-mêmes pour réaliser tous ensemble les plus beaux décors possible.

Il n'est pas nécessaire de savoir bricoler, car nous donnerons à chacun d'entre vous l'occasion d'apprendre à manipuler de nombreux outils. Il est seulement nécessaire d'être prêt à s'investir.

Pour ceux qui ne seraient pas encore tout à fait convaincus, sachez qu'on profite d'un bal d'une toute autre manière lorsqu'il représente l'aboutissement d'une semaine de travail comme celle que vous vous apprêtez à vivre. De plus, vous aurez la chance de vivre cette expérience hors du temps aux côtés de toutes les nouvelles personnes que vous aurez rencontrées et avec qui vous aurez partagé cette expérience.

Nous vous attendons nombreux dès le lundi 24 mars, à l'heure et à l'endroit qui vous seront communiqués prochainement. D'ici là, le mystère restera entier !

Si vous souhaitez voir à quoi ressemble notre travail, rendez vous sur notre page instagram : @nda\_ulb

Ou bien suivez le lien vers notre book :

[https://issuu.com/nuitdesarchitectes-ulb/docs/book\\_xxxie\\_nda\\_ulb](https://issuu.com/nuitdesarchitectes-ulb/docs/book_xxxie_nda_ulb)

Enfin, si vous avez des questions, nous serons présent pour y répondre le 4 février au forum SIP mais vous pouvez également directement nous contacter sur Instagram où nous essaierons de vous répondre le plus vite possible.